
 

 

東北地方・常総市をはじめとする全国 

各地の被災地の１日も早い復興を！ 

さいたま市議会議員（南区選出） 

浜浜口口けけんんじじおせっかいレポート 

Vol.７３号 ～会いたい時に一番会える議員を目指して～  

 

子どもたちが安心して遊べる「公園整備を」！ 
私は、子どもたちが道路で遊んでいる状況を見るた

びに「公園を整備して車におびえることなく思い切り

遊ばせてあげたい！」といつも思ってきました。 

特に沼影小学校周辺は「沼影市民プール」が公園  

２０個分にカウントされていたため、公園が整備され

てきませんでした。1000 人以上の生徒が通う学校の 

周辺に公園が一つもないなど許せません！私が議員に

立候補した一つの大きなきっかけでもあります！ 

沼影職員住宅跡地は２年後に公園整備させます！！ 
浜口は４年がかりで沼影小周辺に公園を整備するようにさいたま市に働きかけてきました。

しかし、その過程で何度も障害にぶち当たりました。なぜ沼影小周辺に公園がないのか？ 

それはさいたま市が市民プールを公園２０個分とカウントをしてきたからです。 そこでまずは

さいたま市の公園のカウントの仕方を是正するところから取り組みました。「最初は見直さな

い」と言っていたさいたま市にカウントの仕方を変えさせるために実に３年間を要しました。                                     

同時並行で公園用地として長年空いてしまっていた沼影市民プール前の沼影県職員住宅

を解体してもらうために、何度となく埼玉県に働きかけ解体までに約２年の年月を要しました。  

やっとの想いで「公園空白地」指定を勝ち取り、土地までも準備したにも関わらず近隣の

「市立曲本保育園」が耐震化されていないため、立替の仮園舎を立て、２年間だけこの土地を 

さいたま市が使うと言い出しました。浜口はこの件に猛反発をし、その代わりに２年後に「曲本

保育園」が元の場所に戻った際には、この土地を「公園予定地とする」という担当課からの 

約束を取り付けることに成功しました。沼小周辺に必ず浜口は「公園」を整備致します。もう 

しばらくお時間を頂くことになりますが、浜口を信じて何卒お待ち頂きたく存じます。                                             

浜口けんじおせっかいブログ更新中 http://kenji-hamaguchi.jp/     浜口けんじ で検索 

ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎回魂を込め書いています！ 
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